

ouest

LASSÈRE-PRADÈPE / LÉGUEVIN / MÉRENVILLE / MENVILLE

r 10000
ts

Les travaux d'installation du noeud de raccordement optique. /Photo DR

vient compléter le maillage du déploiement en Haute-Garonne », explique Pierre Borda, directeur général de Fibre 31. « Il s'agit d'un local technique recevant les câbles de fibre optique qui permettent de relier le réseau national optique et le réseau local, qui converge vers les abonnés. Au total, ce sont cinquante et un équipements qui sont déployés pour permettre à tous les Haut-Garonnais d'avoir accès au très haut débit d'ici trois ans conformément aux décisions du syndicat mixte Haute-Garonne numérique ».

Le choix de l'opérateur

Le déploiement du réseau pour raccorder l'ensemble des foyers

SEILH

La fête de Mundo 31



Soirée sympathique et conviviale

Il y a quelques jours, les adhérents de l'association Mundo 31 se réunissaient dans la salle de l'amitié pour fêter la fin de l'année en toute amitié. Selon le principe de l'auberge espagnole, chacun avait apporté une entrée, un plat ou un dessert à partager. Les formateurs des différentes sections se sont retrouvés avec leurs élèves et les familles. Pour animer la soirée des « Quiz » avaient été préparés ainsi qu'un tombola avec plusieurs prix : des bougies, des jeux de société, des gourmandises, et des cadeaux fournis par les commerçants locaux, ainsi que le lot principal : un week-end en Espagne, à Lloret del Mar (stage



soirée sympathique, en toute simplicité et convivialité». Plus de renseignements sur l'association à : <http://associationmundo31.wixsite.com/info/home>

LE BURGAUD

Les aînés ont fêté Noël en avance

C'est un peu en avance que les aînés du Burgaud ont fêté Noël ce mardi 17 décembre dans la salle des fêtes. Une soixantaine de convives, adhérents du club et invités, s'est attablée pour déguster un bon repas dans la bonne humeur habituelle.

un petit air d'Espagne

L'animation était assurée par la troupe « Floréa » qui a propagé tout le monde au sein de cette Espagne que l'on apprécie, même en dehors des vacances. Chants andalous, guitares flamenco, danses sévillaines, belles robes colorées portées par de charmantes danseuses, le plai-



Un après-midi sur le thème de l'Espagne.

rir passait autant par l'ouïe que par la vue et chacun a quitté la

salle avec regret à l'issue de ce bel après-midi.

DAUX/LARRA/GRENADE/MERVILLE

Trajectoires aériennes :
les mairies inquiètes

La municipalité de Daux réitère sa demande d'arrêt immédiat de l'expérimentation de nouvelles trajectoires de décollage. /Photo DR

Les conclusions du commissaire enquêteur sur les nouvelles trajectoires de décollage au départ de Toulouse-Blagnac sont enfin connues : avis favorable certes mais avec six réserves et trois recommandations.

La municipalité de Daux a donc ouvert le 19 juin qu'une expérimentation avait commencé pour les décollages Nord rapprochés d'environ 1,2 km les avions du village et constituant ainsi un « rail aérien » entre les atterrissages et les décollages. L'objectif affiché était d'améliorer le niveau de nuisances sonores sur Merville et Aussenon.

La commune a réagi le 24 juin en écrivant à la DGAC (Direction générale de l'aviation civile) pour lui signaler une augmentation significative de la gêne sonore et en délibérant le 4 juillet. L'enquête publique a débuté le 16 septembre et le 1er octobre, la municipalité a affirmé par une délibération son opposition à la généralisation. L'information préalable aux avis des structures de concertation n'a pas associé les communes impactées de Daux, de Larra et de Grenade.

SOUCI SANITAIRE

Pour les mairies, « aucune mesure de bruit avant le début de l'expérimentation ni pendant n'a été effectuée ». Selon Patrice Lagorce, maire de Daux, « de bilan environnemental est mince sinon inexistant. La rémanence du bruit pose pourtant un souci sanitaire. L'augmentation significative du bruit déjà sensible du fait des atterrissages Nord et des départs Sud et Ouest qui survolent le village nous préoccupent. On déplace le gêne sonore d'un territoire à un autre sans amélioration de la sécurité. La perspective de l'augmentation du trafic aérien et de la suppression rapide des trajectoires dites conventionnelles renforcera ces nuisances concentrées sur une partie de Daux, de Merville et de Larra. Les trajectoires allongées augmentent par ailleurs la consommation de kérosène ».

Les associations se sont mobilisées à Daux et à Larra depuis septembre et se sont largement exprimées pendant l'enquête publique. Près de 500 adhérents les ont rejoints.

La municipalité de Daux a rencontré la préfet, écrit à l'Acnusa (Autorité de contrôle des nuisances aéroportuaires), à la ministre. L'expérimentation se poursuivra jusqu'en juillet 2020. « Nous n'avons pas le contour des mesures envisagées pour qu'au moins les recommandations du commissaire enquêteur soient prises en compte. La municipalité de Daux réitère sa demande faite au ministère d'arrêt immédiat de l'expérimentation » regrette Patrice Lagorce, « au moment où les petits projets tels la construction d'une modeste station d'épuration doivent limiter au maximum l'augmentation du niveau sonore de quelques décibels, ne faut-il pas avoir des procédures d'expérimentation complètes et transparentes lorsque l'impact sonore générée sur plusieurs territoires pourrait dépasser en permanence plusieurs dizaines de Db ? ».

Les mairies de Daux, Larra et Grenade l'ont exprimé à la réunion de restitution organisée par la DGAC le 10 décembre.

RICO DESIGN

ouverture exceptionnelle le dimanche 22 (de 10h à 17h) et le lundi 23 de 9h30 à 18h30 sans interruption

kafia

LANG
Quality since 1867

SINGER

CHEZ POINT MAILLE
du service et du choix

LAINES, TISSUS, BRODERIES, CANEVAS
et ateliers...

11 rue voltaire 82000 montauban
au dessus de Quercy médical
05.63.31.58.01